



MADRID

pleno del
ayuntamiento

REGISTRO DEL PLENO
DEL AYUNTAMIENTO
DE MADRID

PRESENTACIÓN DE
INICIATIVAS



REGISTRO ELECTRÓNICO

REGISTRO DEL PLENO

ENTRADA / REGISTRO

Fecha: 23/05/2021

Hora: 12:58

Nº Anotación: 2021/8000987

Página 1 de 3

1 AUTOR/A

Concejal/a: FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA Grupo Político: Grupo Municipal Vox

2 ÓRGANO Y SESIÓN EN EL QUE SE PREVÉ QUE SE VA A SUSTANCIAR LA INICIATIVA

Órgano: Pleno

Fecha de la sesión: 25/05/2021

Tipo de Sesión: Ordinaria

3 TIPO DE INICIATIVA

- Comparecencia Declaración institucional Interpelación Moción de urgencia
 Pregunta Proposición Ruego Otros

4 CONTENIDO DE LA INICIATIVA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas se ha producido, como es bien sabido, una verdadera invasión de inmigrantes ilegales en las costas de la Ciudad Autónoma de Ceuta que ha provocado el caos y la inseguridad entre los españoles y los inmigrantes legales que allí residen y trabajan.

Más de 5.000 personas consiguieron llegar a Ceuta el primer día y entrar ilegalmente, a nado bordeando los espigones de Benzú o de Tarajal. Marruecos no hizo absolutamente nada –o más bien estuvo y está favoreciendo la situación– y continuaron en los siguientes días llegando más marroquíes e incluso familias enteras, además de niños de corta edad que incluso cruzaron solos. El efecto llamada es claro y la situación que se produjo y se está viviendo ahora mismo es de extrema gravedad. Se calcula que han entrado unos 9.000 marroquíes. De todas las personas que han entrado, unas 1.500 fueron menores sólo el primer día.

En la nave del Tarajal no había capacidad para todas estas personas y gran parte de los que fueron llegando escaparon hacia la barriada del Príncipe para evitar entrar en la nave. La respuesta del Gobierno llegó tarde y no ha evitado una gravísima situación desde el punto de vista sanitario, de seguridad y de convivencia.

Como ocurre en otras lacras de la sociedad española actual, –como la ocupación–, el principal problema no está en la ilegalidad que permitimos que se cometa en nuestro territorio, –lo que ya de por sí es grave–, sino que lo más importante es la situación que provoca a su alrededor, afectando a la libertad y la tranquilidad de ciudadanos que viven en la legalidad, españoles o inmigrantes legales y a los que debemos todo nuestro apoyo desde las Instituciones.

Aunque en este momento se está intentando volver a la normalidad, la situación sigue siendo caótica y la amenaza de nuevos episodios sigue latente.

Y esta situación de amenaza a la libertad no sólo se va a quedar en los territorios que han sufrido la invasión, sino que, como es norma en las ineficaces medidas habituales del Gobierno de España, estos inmigrantes ilegales no van a ser devueltos a sus países, sino que van a ser repartidos por toda la península con facilidades absolutas para sus desplazamientos, lo que va a convertir a la Comunidad de Madrid y, por tanto, también a nuestro municipio, en un lugar donde es probable que acaben muchos de estos ilegales, trasladando por tanto

la inseguridad y los problemas de convivencia a nuestros vecinos.

Podemos denominar a lo que ha ocurrido crisis migratoria o, lo que probablemente es más acertado, presión ilegítima de un gobierno extranjero, pero lo que está claro es que es una situación provocada por la inactividad, la ineficacia y la insensatez del actual Gobierno de España que se manifiesta en dos campos.

El primero es su debilidad en la esfera internacional, que se comprueba en sus tímidas intervenciones en política exterior y en la falta de apoyo de los países más relevantes, lo que permite a Marruecos estar a sus anchas y presionar de la forma que más le interese.

Esa debilidad se acentúa más ante su actitud actual hacia Marruecos, manteniendo las ayudas económicas pese a su agresión.

En segundo lugar y más importante aún, la política del Gobierno ante la inmigración ilegal, con su insensata rendición al globalismo, disfrazado de falso buenismo y que, con sus subvenciones, servicios gratuitos y pagas a MENAS y resto de ilegales, está provocando un nunca visto efecto llamada que también está detrás de estas invasiones.

Un efecto llamada que atrae a los inmigrantes ilegales engañándoles con un falso paraíso que muy pronto descubren que no existe y que les condena a una vida de miseria y de delincuencia. Si en España conseguimos que exista un Gobierno que gestione con acierto y honradez los recursos públicos es probable que, una vez satisfechas las necesidades de los españoles y los inmigrantes legales que aquí viven y trabajan, podamos ayudar a otros países. Pero siempre será mucho más conveniente apoyarles allí, invirtiendo en sus territorios en infraestructura y servicios, lo que proporcionará riqueza tanto en origen como en destino y permitirá a sus habitantes desarrollar una vida plena en su propio hogar, sin desarraigo cultural ni familiar.

Por todo lo anteriormente expuesto, para ayudar de forma eficaz a nuestros compatriotas de los territorios invadidos, para proteger de forma eficaz nuestras fronteras y para evitar que la inseguridad campe a sus anchas por toda España alcanzando también a los madrileños, el Grupo Municipal VOX presenta la siguiente

MOCIÓN DE URGENCIA

PRIMERO: Expresar el apoyo incondicional del Ayuntamiento de Madrid a nuestros compatriotas de Ceuta y de los territorios que más han sufrido esta situación.

SEGUNDO: Prestar nuestro reconocimiento y agradecimiento más profundo a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, así como a nuestras Fuerzas Armadas, que, con su sacrificio y entrega, están protegiendo a los españoles cuando las instrucciones y órdenes de sus responsables políticos del Gobierno son difusas, contradictorias y, en muchas ocasiones, les dejan solos y abandonados en su trabajo.

TERCERO: Instar al Gobierno de la Nación a proteger eficazmente las fronteras, a devolver la libertad y la tranquilidad a los territorios afectados y a intervenir con decisión ante la amenaza de Marruecos a nuestra integridad territorial.

CUARTO: Instar al Gobierno de la Nación a acabar con su efecto llamada, a mantener una política migratoria eficaz que tenga en consideración en primer lugar los derechos e intereses de los españoles y los inmigrantes legales que en España conviven y trabajan y a dejar de plegarse a exigencias globalistas que nada tienen que ver con el bienestar de los españoles.

QUINTO: Instar al Gobierno de España a no ceder ante el chantaje de Marruecos y suprimir cualquier ayuda económica.

SEXTO: El equipo de Gobierno de Madrid, en colaboración con los responsables de la seguridad de la Comunidad Autónoma de Madrid, velará porque no se produzca una llegada masiva a nuestro municipio de inmigración ilegal procedente de esta situación creada y no solventada con acierto por el Gobierno Central.

5 DOCUMENTACIÓN QUE SE ADJUNTA

6 FIRMANTE

En Madrid, a 23 de Mayo de 2021

Firmado y Recibido por

madrid.es



Iniciativa presentada por el/la Portavoz de Grupo ORTEGA SMITH-MOLINA FRANCISCO JAVIER con número de identificación [REDACTED]

AL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO, PARA EL PRESIDENTE DEL PLENO O DE LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE